

Artikel vom 11.08.2022

CSU Schirmitz

## Ferienaktion bei Bauer Fritz



Endlich war es wieder soweit.

Die CSU Schirmitz konnte wieder mit 26 Kindern und 4 Betreuern im Rahmen des schirmitzer Ferienprogrammes zum Bauer Fritz nach Irchenrieth fahren.

Mit dem Bus ging es vom Rathaus Schirmitz nach Irchenrieth.

Dort angekommen wurden die Kinder freudig vom Bauer Fritz begrüßt.

Nach einem ausgiebigen Hasen streicheln und Tauben fliegen lassen ging es mit dem Traktor im großen Anhänger weiter zu den Kühen.

Auf der Weide angekommen, durften diese gefüttert und gestreichelt werden.

Zurück am Hof gab es eine kleine Stärkung aus Pizza, Wiener und Weisswürste, Brezen und Muffins. Natürlich durfte Bauer Fritz sein "Lachkakao" nicht fehlen.

Danach konnten sich die Kinder beim Schwimmen und auf der Wasserrutsche austoben. Der krönende Abschluss war eine Schatzsuche.

Bauer Fritz verabschiedete die Kinder mit dem Lied "Muss i denn zum städele hinaus"

Dass die Kinder im nächsten Jahr wieder gerne zum Bauer Fritz fahren steht ausser Frage.